
ПРОТОКОЛ № 89 
депутатских слушаний по вопросу «О проекте расходов департамента 
финансов Администрации города, Администрации города (включая расходы 
подведомственных муниципальных учреждений), управления по 
природопользованию и экологии Администрации города в рамках 
предварительного рассмотрения проекта решения Думы города «О бюджете 
городского округа город Сургут на 2015 год и плановый период 2016 – 2017 
годов» 
 
г. Сургут 
01.12.2014 
 
14-30 
зал заседаний Думы города 
 
Присутствовали депутаты Думы города – 11: 
Красноярова Н.А. 
 

– 
 

по избирательному округу № 2,  
заместитель Председателя Думы города, 
председатель постоянного комитета Думы 
города по бюджету, налогам, финансам  
и имуществу  

Бондаренко С.А. – по избирательному округу № 3, 
Председатель Думы города 

Болотов В.Н. – по избирательному округу № 6  
Леснова О.В. – по избирательному округу № 10 
Мызгин О.Ф. – по избирательному округу № 11 
Рябов С.В. – по избирательному округу № 12 
Слепов М.Н. – по избирательному округу № 13 
Пономарёв В.Г. – по избирательному округу № 14, 

заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по городскому 
хозяйству и перспективному развитию 
города 

Рябчиков В.Н. – по избирательному округу № 16, 
заместитель председателя постоянного 
комитета Думы города по социальной 
политике 

Ярош И.В. – по избирательному округу № 19  
Пахотин Д.С. – по избирательному округу № 23 
 
Список присутствующих прилагается 
 
С аудиозаписью депутатских слушаний можно ознакомиться в аппарате Думы 
города 
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Председательствующий: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: После рассмотрения вопроса повестки дня обсудить 

кандидатуры депутатов Думы города для включения       
в состав: 
1) рабочей группы по подготовке законодательной 
инициативы в части обеспечения гарантий застройщикам 
при строительстве общеобразовательных учреждений; 
2) официальной делегации города для участия в 
торжественных мероприятиях, посвященных дню 
образования Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры. 

 
СЛУШАЛИ: О ПРОЕКТЕ РАСХОДОВ ДЕПАРТАМЕНТА 

ФИНАНСОВ АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА, 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА (ВКЛЮЧАЯ РАСХОДЫ 
ПОДВЕДОМСТВЕННЫХ МУНИЦИПАЛЬНЫХ 
УЧРЕЖДЕНИЙ), УПРАВЛЕНИЯ ПО 
ПРИРОДОПОЛЬЗОВАНИЮ И ЭКОЛОГИИ 
АДМИНИСТРАЦИИ ГОРОДА В РАМКАХ 
ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО РАССМОТРЕНИЯ ПРОЕКТА 
РЕШЕНИЯ ДУМЫ ГОРОДА «О БЮДЖЕТЕ 
ГОРОДСКОГО ОКРУГА ГОРОД СУРГУТ НА 2015 ГОД 
И ПЛАНОВЫЙ ПЕРИОД 2016 – 2017 ГОДОВ» 

 
Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 
финансов Администрации города  
 
Проинформировала об основных особенностях, 
характерных для бюджетного цикла. Отметила, что 
процесс обсуждения проекта бюджета только начинается 
и не исключено, что к проекту решения будут 
подготовлены поправки (возможно, по предложению 
депутатов, Контрольно-счётной палаты города). 
Проинформировала о том, что Администрацией города в 
настоящее время готовятся отдельные поправки, которые 
не касаются общих параметров бюджета и предполагают 
перемещение по отдельным направлениям.  
 
Вопросов не поступило. 
 
Докладывала Шерстнева А.Ю. – директор департамента 
финансов Администрации города  
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Проинформировала о расходах департамента финансов, 
которые сформированы исходя из особенностей его 
полномочий. 
 
В обсуждении вопросов о проценте индексации по 
НДФЛ и расходах на содержание объектов, находящихся 
в процессе строительства, приняли участие Болотов В.Н., 
Шерстнева А.Ю., Королёва Ю.Г. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 
города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
 Проинформировала о том, что на основе предложений 

Контрольно-счётной палаты города подготовлена 
таблица для обсуждения. 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Обсудить часть 1 таблицы об исключении и направлении 

на иные цели средств в размере 5 461 031 рублей, 
зарезервированных на уплату земельного налога по 
объекту МБОУ ДОД СДЮСШОР «Аверс» – 
«Спортивное ядро в микрорайоне 35А г. Сургута 3 
пусковой комплекс 2 этап (лыжная трасса)». Отметила, 
что данное предложение согласовано. 

 
ВЫСТУПИЛА:  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 
 
 Проинформировала о том, что соответствующая 

поправка будет подготовлена в ближайшее время. 
 
 Вопросов, предложений не поступило. 
 

Докладывала Новикова М.А. – начальник управления 
бюджетного учёта и отчётности – главный бухгалтер 
Администрации города  
 
Проинформировала об основных положениях проекта 
бюджета Администрации города, которые включают       
в себя реализацию мероприятий 12 муниципальных 
программ. Проинформировала по каждой 
муниципальной программе. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
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Отметил, что ранее предлагалось рассматривать цифры   
в сравнении (динамике).  

 
ВЫСТУПИЛА:  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов 

Администрации города 
 
 Пояснила, что в пояснительной записке к проекту 

решения параметры по всем распорядителям                     
и программам указаны в сопоставимых условиях с 2014 
годом и с ранее утверждёнными параметрами 2015 года. 
Представлены соответствующие графики. 
 
Обсуждали вопросы о: 
1) необходимости проверки затрат на обслуживание 
аппаратно-программного комплекса «Безопасный город» 
(далее – АПК «Безопасный город»); 
2) размере субсидии, выделяемой на содержание МКУ 
«Многофункциональный центр предоставления 
государственных и муниципальных услуг г. Сургута» 
(далее – МКУ «МФЦ г. Сургута»); 
3) физических объёмах работ (количестве выездов), 
связанных с текущим ремонтом и обслуживанием 
оборудования АПК «Безопасный город». 
В обсуждении приняли участие Красноярова Н.А.,   
Рябов С.В., Володина И.И., Болотов В.Н., Попов Д.В., 
Новикова М.А., Рябикова Л.И., Яремаченко В.И. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: 1. Сохранить прямые расходы, связанные                         

с электроснабжением, в составе затрат МКУ 
«Информационный центр «АСУ-город» (далее – МКУ 
«ИЦ «АСУ-город»); 

 2. МКУ «ИЦ «АСУ-город» в рамках своей штатной 
численности обеспечивать текущий ремонт и 
обслуживание оборудования АПК «Безопасный город».  

  
 Обратился с просьбой: 
 1) подготовить информацию о физических объёмах работ 

(количестве выездов), связанных с текущим ремонтом    
и обслуживанием оборудования АПК «Безопасный 
город», и составе работ; 

 2) предусмотреть передачу данного функционала МКУ 
«ИЦ «АСУ-город» в случае, если это соответствует 
квалификации учреждения. 
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В обсуждении вопросов о доле прямых (ресурсных) 
расходов (на тепло, электроэнергию) и целесообразности 
использования аутсорсинга приняли участие         
Болотов В.Н., Попов Д.В., Новикова М.А. 

 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Администрации города рассмотреть возможность 

использования аутсорсинга в целях сокращения затрат 
бюджетных средств. 
 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 

Проинформировал о том, что соответствующие расчёты 
будут сделаны. 

 
ВЫСТУПИЛ: Рябов С.В. – депутат Думы города 
 

Напомнил, что ранее депутаты обращались с просьбой 
предоставить переписку с округом по вопросу 
финансирования АПК «Безопасный город». 

 
В обсуждении вопросов о затратах на перевод участка 
городских лесов в муниципальную собственность и 
бесхозяйных стойках освещения приняли участие 
Пахотин Д.С., Анохин А.С., Новикова М.А.,        
Рябчиков В.Н., Базаров В.В. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 
города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Обсудить часть 2 таблицы об исключении 4 332 300 

рублей, так как тушение пожаров в городских лесах не 
является полномочием органов местного 
самоуправления. 

 
В обсуждении приняли участие Красноярова Н.А., 
Бондаренко С.А., Попов Д.В., Новикова М.А.,    
Бережная Л.А., Абраров Р.Ф. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 

Отметил, что полномочие по тушению пожаров является 
федеральным, соответственно, необходимо провести 
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работу, чтобы соответствующие денежные средства 
поступили из округа. Город не должен брать расходные 
обязательства на себя. 

 
ВЫСТУПИЛА: Володина И.И. – Председатель Контрольно-счётной 

палаты города 
 
Обратилась с просьбой пояснить, в каком документе 
можно увидеть фактическое исполнение договоров        
по тушению пожаров. 
Обратила внимание, что ориентировочно в июне (июле) 
возник пожар около церкви, пожарные расчёты прибыли 
спустя длительное время. Отметила, что 
соответствующие фотографии, протокол будут 
предоставлены. 
 

ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 

Обратился с просьбой предоставить данную 
информацию. 

 
В обсуждении вопросов о целесообразности исключения 
средств на тушение пожаров и невозможности 
определить конкретное количество пожаров приняли 
участие Бондаренко С.А., Абраров Р.Ф., Бережная Л.А., 
Володина И.И., Новикова М.А. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 
города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Доработать данный вопрос, заслушать окончательное 

решение на заседании комитета по бюджету, налогам, 
финансам и имуществу. 

 
Возражений, иных предложений не поступило. 
 
В обсуждении вопроса о том, что Федеральная 
противопожарная служба обязана тушить пожары на 
территории городского округа, включая городские леса, 
приняли участие Рябов С.В., Попов Д.В., Абраров Р.Ф. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 
города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
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ПРЕДЛОЖИЛА: Обсудить часть 3 таблицы о целесообразности 
содержания должности начальника отдела по 
организации работы административной комиссии за счёт 
средств местного бюджета. 
 
В обсуждении приняли участие Красноярова Н.А.,  
Попов Д.В., Новикова М.А. 
 

РЕШИЛИ: Не исключать средства на содержание должности 
начальника отдела по организации работы 
административной комиссии из проекта бюджета города.  

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Обсудить часть 4 таблицы об исключении средств на 

услуги по наблюдению за кредитным рейтингом. 
 
ВЫСТУПИЛ: Попов Д.В. – Глава города 
 

Выразил мнение о том, что является нелогичным отказ  
от поддержки кредитного рейтинга в то время, когда 
обсуждается тема возможного кредитования для 
покрытия текущих расходов. Проинформировал о том, 
что соответствующие расчёты будут подготовлены. 
Привёл пример кредита ОАО «Сбербанк России»: все 
затраты по нему окупились за счёт пониженной 
процентной ставки. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
 Выразила согласие с тем, что необходимо рассмотреть 

вопрос эффективности принимаемого решения, 
необходимы обоснования. 
 
В обсуждении приняли участие Красноярова Н.А.,  
Попов Д.В., Королёва Ю.Г., Мызгин О.Ф. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 
города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
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ПРЕДЛОЖИЛА: Обсудить часть 5 таблицы об исключении средств в 
размере 247 350 рублей на услуги по изготовлению схем 
границ прилегающих территорий к организациям и/или 
объектам, на которых не допускается розничная продажа 
алкогольной продукции. 
 
В обсуждении приняли участие Красноярова Н.А., 
Бондаренко С.А., Рябов С.В., Попов Д.В., Королёва Ю.Г., 
Новикова М.А. 

 
РЕШИЛИ: Согласиться с мнением Администрации и не исключать 

средства из проекта бюджета города на услуги                
по изготовлению схем границ прилегающих территорий 
к организациям и/или объектам, на которых не 
допускается розничная продажа алкогольной продукции. 
 

ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 
города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Обсудить часть 6 таблицы о направлении средств в 

размере 1 057 930 рублей (предусмотрены на возможные 
судебные издержки, возмещение вреда и выплату 
компенсации) в форме резерва в смету расходов 
департамента финансов до принятия окончательного 
решения. 
 
В обсуждении приняли участие Новикова М.А., 
Бережная Л.А., Болотов В.Н. 

 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 

 
ПРЕДЛОЖИЛА: Озвучить окончательное решение на заседании комитета 

по бюджету, налогам, финансам и имуществу. 
 
ВЫСТУПИЛ: Болотов В.Н. – депутат Думы города 
 
ПРЕДЛОЖИЛ: Увеличить расходы Администрации города                     

на производство судебных экспертиз. 
 
ВЫСТУПИЛА: Красноярова Н.А. – заместитель Председателя Думы 

города, председатель постоянного комитета Думы города 
по бюджету, налогам, финансам и имуществу 
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 Проинформировала о том, что по результатам 
обсуждения будут совместно подготовлены предложения 
о внесении изменений в проект бюджета для 
рассмотрения на заседании комитета по бюджету, 
налогам, финансам и имуществу. 

 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 

 
Проинформировал о том, что в Думу города поступило 
обращение заместителя главы Администрации города 
Шатунова А.А. с просьбой предложить кандидатуру 
депутата для включения в состав рабочей группы           
по подготовке законодательной инициативы в части 
обеспечения гарантий застройщикам при строительстве 
общеобразовательных учреждений. 
 
Предложений от депутатов не поступило. 
 

ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Выразил мнение, что Председатель Думы города может 

войти в состав данной группы. 
 

 Возражений, иных предложений не поступило. 
 
ВЫСТУПИЛ: Бондаренко С.А. – Председатель Думы города 
 
 Проинформировал о том, что в Думу города поступило 

письмо от Главы города с предложением принять участие 
в составе официальной делегации города                           
в торжественных мероприятиях, посвященных дню 
образования Ханты-Мансийского автономного округа – 
Югры, которые состоятся 10 декабря 2014 года в городе 
Ханты-Мансийске. Предлагается определить две 
кандидатуры депутатов. 

 
ПРЕДЛОЖИЛ: Отработать вопрос с депутатами в рабочем порядке.                    

Проинформировал о том, что в Администрацию города 
будет направлена информация для включения в состав 
делегации. 

 
Председатель Думы города                                                         С.А. Бондаренко 
 
Секретарь, 
начальник службы по  
подготовке и оформлению документов                           Л.А. Давиденко 
 
Таран Л.Р. 
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Список  
присутствующих на депутатских слушаниях 01.12.2014  

 
От Администрации города:  
1.  Попов Д.В. – Глава города 
2.  Базаров В.В. – заместитель главы Администрации города 
3.  Пелевин А.Р.  – заместитель главы Администрации города  
4.  Шатунов А.А. – заместитель главы Администрации города 
5.  Королёва Ю.Г. – директор департамента по экономической 

политике 
6.  Шерстнева А.Ю. – директор департамента финансов  
7.  Дергунова Е.В. – начальник управления анализа и сводного 

планирования расходов департамента финансов 
8.  Капустина Т.А. – начальник управления доходов и долговой 

политики департамента финансов 
9.  Ватагина А.А. – начальник отдела планирования расходов 

управления анализа и сводного планирования 
расходов департамента финансов 

10.  Трифонова Н.К. – главный специалист отдела планирования 
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента финансов 

11.  Буйнова Е.Г. – главный специалист отдела планирования 
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента финансов 

12.  Полунина  Ю.Н. – главный специалист отдела планирования 
расходов управления анализа и сводного 
планирования расходов департамента финансов 

13.  Новикова М.А. – начальник управления бюджетного учёта и 
отчётности – главный бухгалтер  

14.  Яруллина В.А. – начальник планово-экономического отдела 
управления бюджетного учёта и отчётности 

15.  Калмыкова Л.С. – специалист-эксперт планово-экономического 
отдела управления бюджетного учёта и 
отчётности 

16.  Лазаришин А.Я. – специалист-эксперт отдела учёта активов и 
обязательств управления бюджетного учёта и 
отчётности 

17.  Шевченко А.Ю. – начальник управления учёта и распределения 
жилья 

18.  Анохин А.С. – начальник управления по природопользованию 
и экологии 

19.  Швидкая Е.А. – начальник управления информационной 
политики 

20.  Воробьев А.А. – начальник управления общественных связей 
21.  Бурик Н.Ю. – заместитель начальника управления связи и 
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информатизации 
22.  Смагина Ж.В. – начальник управления кадров и муниципальной 

службы 
23.  Абраров Р.Ф. – начальник управления по делам ГО и ЧС 
24.  Киричек Р.Е. – начальник отдела по организации работы 

административной комиссии 
25.  Яремаченко В.И. – начальник отдела по вопросам общественной 

безопасности 
От прокуратуры города: 
26.  Сухинина Т.Ю. – старший помощник прокурора 
От Контрольно-счётной палаты города: 
27.  Володина И.И. – Председатель 
28.  Бережная Л.А. – аудитор 
От учреждений: 
29.  Неретин С.Г. – директор МКУ «Сургутский спасательный 

центр» 
30.  Рябикова Л.И. – директор МКУ «Единая дежурно-диспетчерская 

служба города Сургута» 
31.  Волосникова О.О. – начальник технического отдела МКУ «Единая 

дежурно-диспетчерская служба города Сургута» 
32.  Симакова Т.В. – директор МКУ «Многофункциональный центр 

предоставления государственных и 
муниципальных услуг города» 

33.  Кузнецова Г.Н. – заместитель директора МКУ «Многофункцио-
нальный центр предоставления государственных 
и муниципальных услуг города» 

34.  Данилова В.А. – ведущий экономист МКУ «Многофункциональ-
ный центр предоставления государственных и 
муниципальных услуг города» 

35.  Ясаков Ю.Н. – директор МКУ «Хозяйственно-
эксплуатационное управление» 

36.  Горезина О.В. – директор МБУ «Дворец торжеств» 
37.  Сердюков Д.В. – директор МКУ «Наш город» 
От аппарата Думы города: 
38.  Ануфриева Е.А. – руководитель аппарата  
39.  Делова С.В. – пресс-секретарь Председателя Думы города 
40.  Мандриков С.Н. – помощник Председателя Думы города 
41.  Маслов И.Е. – консультант Председателя Думы города 
42.  Ракитина Т.В. – начальник юридического отдела  
43.  Малая Ю.А. – начальник финансово-аналитической службы – 

главный бухгалтер 
44.  Сухляева Е.В. – специалист-эксперт финансово-аналитической 

службы 
45.  Давиденко Л.А. – начальник службы по подготовке и оформлению 

документов 
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46.  Таран Л.Р. – ведущий специалист службы по подготовке и 
оформлению документов 

От СМИ: 
47.  Потапова Л.С. – телеоператор ООО «Общественное телевидение 

Югры» 
48.  Степыгин А.А. – корреспондент РИА «URA.Ru» 
49.  Завьялов Д.С. – редактор публицистических программ ТК 

«СургутИнформ-ТВ» 
50.  Стрельцов А.Г. – телеоператор ТК «СургутИнформ-ТВ» 
51.  Щеглов Д.Н. – корреспондент газеты «Новый город» 
52.  Подлесной Д.С. – корреспондент ТРК «Сургутинтерновости» 
53.  Шаркунов В.В. – телеоператор ТРК «Сургутинтерновости» 
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